

NOTICIAS NACIONAL POLÍTICA GOBIERNO

# MinEnergía se adhirió a la iniciativa 'Zero Routing Flaring by 2030' del Banco Mundial

10 marzo, 2023



Redes Sociales

*Como parte de la agenda minero – energética internacional, Colombia a través del Ministerio de Minas y Energía, se adhirió a la iniciativa 'Zero Routing Flaring by 2030' para lograr acuerdos financieros e implementar nuevas tecnologías que permitan la descarbonización.*

Por: Redacción 360 Radio

En el evento de energía más importante del mundo, CERAWEEK 2023, [la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez Torres](#), ratificó el compromiso del Gobierno del Cambio con la transición a fuentes renovables no convencionales y la soberanía energética del país.

Colombia se adhirió a la iniciativa 'Zero Routing Flaring by 2030' del Banco Mundial, el cual tiene como objetivo, estimular el entorno de cooperación para la aplicación de nuevas tecnologías, acuerdos financieros y fortalecer el trabajo conjunto para contribuir a la descarbonización.

Irene Vélez Torres, ministra de Minas y Energía señaló: "Nos hemos comprometido que a 2030 tengamos unas

## Ultimos articulos

Multipuerto logró la certificación de Great Place To Work

10 marzo, 2023



Las mujeres no nacemos víctimas

10 marzo, 2023



Favorabilidad de Gustavo Petro para abajo: disminuye a 52%,...

10 marzo, 2023



## Lo más leído

"Hasta febrero habíamos crecido un 600% en volumen de transacciones": Natalia Ríos, Country Manager de Ualá en Conversaciones 360

10 marzo, 2023



La ANSV interviene con planes de Movilidad sobre siniestros viales en niñas, niños y adolescentes en el país

10 marzo, 2023



Gobierno Nacional presentó el Plan de Transporte para interconectar a la Amazonía

10 marzo, 2023



... Irene Vélez Torres, ministra de Minas y Energía señaló: “Los hechos propuestos que a 2030 tengamos unas metas muy claras respecto al control de las quemaduras rutinarias de gas sobrante en los nuevos desarrollos de campos petroleros. Colombia es ejemplo de regulación y podemos seguir avanzando en términos de eficiencia en el sector de los hidrocarburos para contribuir a la mitigación del cambio climático”,

Asimismo, en el marco de este evento, la jefe de la cartera se reunió con Pedro Romero, Vicepresidente Internacional de Exploración de OXY, en el cual se revisaron los tiempos de ejecución del proyecto de gas en offshore profundo en el Caribe Colombiano con un potencial de 165TCF (trillón de pies cúbicos), y la viabilización de las siguientes fases.

Además, la ministra Irene Vélez Torres, dentro del compromiso del gobierno de optimizar los contratos de exploración y explotación ya firmados, sostuvo reunión de trabajo con Jean Paul Prates, presidente de Petrobras, Ana Paula Zettel, gerente general de Aguas Profundas y Gabriela Damasceno Duarte, gerente general de GYE, con el fin de revisar los periodos de ejecución y el desarrollo del proyecto Uchuva, perforado en aguas profundas del país a 32 km de la costa y a 76 km de la ciudad de Santa Marta.

“Revisamos el calendario de Uchuva, un hallazgo offshore que por sus facilidades de transporte resulta ser muy competitivo. Definimos una visita oficial a mitad de año para establecer la hoja de ruta detallada del desarrollo del proyecto que permita en el menor tiempo posible su entrada en operación. También nos comprometimos a trabajar conjuntamente para que las industrias de hidrocarburos que operan en la Amazonía contribuyan a un fondo para la conservación de este bioma estratégico”, dijo Vélez.

El pozo Uchuva es operado por Petrobras con una participación del 44,4% y **Ecopetrol** tiene el 55,6%. El 27 de abril de 2022 se empezó la perforación y el 16 de julio del 2022 se alcanzó profundidad final.

La presencia de Colombia en espacios internacionales como CERAWEEK, le permite avanzar al Gobierno del Cambio en la consolidación de la transición energética justa para el país.

[Lea también: Gobierno Nacional y gremios se reunieron para concertar la reforma laboral](#)



¿Quieres estar siempre informado? Haz de **360 Radio** tu fuente de noticias

360 Radio necesita tu colaboración para seguir informando

¿Quieres contribuir a la expansión y consolidación de 360 radio?

[Quiero Ayudar](#)

TAGS COLOMBIA Ministerio de Minas y Energía Petro



Artículo anterior

[Multiport logró la certificación de Great Place To Work](#)

Artículo siguiente

[Gobierno Nacional presentó el Plan de Transporte para interconectar a la Amazonía](#)

Suscríbete gratis a nuestro Newsletter

[Suscribirse](#)

## Ultimos articulos

[Multiport logró la certificación de Great Place To Work](#)

10 marzo, 2023



[Las mujeres no nacemos víctimas](#)

10 marzo, 2023



[Favorabilidad de Gustavo Petro para abajo: disminuye a 52%,...](#)

10 marzo, 2023



Mas Leido



Luis Pérez estará en la contienda electoral del

Opinion



Las mujeres no

Categorías Seleccionadas

Destacados

16471



Medio de comunicación enfocado



Contienda electoral del 2023



El reclutamiento forzado de menores para el conflicto crece en Antioquia



No paran de subir los muertos por el terremoto en Siria y Turquía: van más de 22.000



Durante 2022 crecieron las amenazas contra periodistas en Colombia



¿Cesa un poco el desastre?



¿Para qué leer?



MÁS VALE PÁJARO EN MANO



nacemos víctimas

Noticias

17948

Nacional

9523

Internacional

3271

Economía

3223

Columnas

2819

en los principales medios políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.

 [comercial@grupogaviacano.com.co](mailto:comercial@grupogaviacano.com.co)

 Medellín, Colombia

